

英語専科通信

4月

昨年度に引き続き、今年度も英語を担当いたします。

3年生の保護者の皆様、初めまして。それ以外の皆様、今年もどうぞよろしく申し上げます。

改めて簡単に自己紹介をします。

鹿沼市出身。現在は今市駅の近くに住んでいます。かましん（観覧車付き）によく出没します。

中学校でおよそ20年勤務してきました。東原中学校、落合中学校、豊岡中学校の3校です。担当した部活動は野球と吹奏楽です。趣味は合唱。

令和5年度、今市第三小学校と猪倉小学校で英語を教える「専科教員」としての勤務がスタートしました。本年度も、幸運なことに、同じ立場で仕事をすることができました。一年目、「毎日こんなに楽しくていいのか？」なんて思いながら過ごしていたので、継続できて本当に嬉しいです。

多くの子どもが、「英語ってたのしい！」と思う授業ができるよう頑張ります！



タブレットをのぞいてみたら・・・

英語の授業では、どの学年でもタブレットを積極的に活用しています。特に「ロイロノート」というアプリはとっても便利です。子どもたちの音声を提出するのも簡単です。タブレットをのぞいてみたら、英語の授業でどんなことをしているのか、わかるかもしれません。

お知らせ

日光市には、英語検定受験の半額助成の制度があります。対象は小学5・6年生と中学生です。英検は年に3回開催されますが、小学生は第2回のみ（10月開催）が助成対象です。夏休み明けに案内を出す予定です。

今月の言葉



Strike the iron while it is hot.

「鉄は熱いうちに打て」

★子どもたちの脳は毎日毎日超スピードでたくさんのもを吸収しています。英語の音を聞き取る力も、上手に発音する力も伸び盛り！今がチャンスです！

